

Los Tesoros del Perú, El País del Cóndor

De Arequipa, Cuzco, Líneas de Nazca y Valle Sagrado al Cañón del Colca, Lago Titicaca y Machu Pichu



PERÚ

15
días



Itinerario

15 días / 14 noches

DÍA 15 DE OCTUBRE. MADRID - LIMA

Quedamos en la T4, mostrador 870, a las 10.00 horas para facturar y tomar el vuelo internacional de línea regular y clase turista IB125 (13.00 - 18.00) Almuerzo incluido a bordo. Llegada al aeropuerto. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 16 DE OCTUBRE. LIMA

Desayuno en el hotel. Por la mañana saldremos para realizar un Tour de medio día donde conoceremos las dos facetas de Lima: la moderna, reflejada en los distritos de Miraflores y San Isidro; y la antigua, encapsulada en su centro histórico declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO. Conforme nos acercamos al centro de Lima, transitando por sus calles entre parques y antiguas huacas prehispánicas, el panorama se transforma dando paso a las edificaciones coloniales como el Palacio de Gobierno, el Palacio Arzobispal y la Catedral, los cuales podremos fotografiar desde la Plaza de Armas. Podremos acercarnos a la historia religiosa limeña nacida en el Virreinato visitando dos espacios eclesíásticos de gran envergadura: la imponente Catedral que alberga hermosos retablos y finas obras de arte y el Convento de Santo Domingo, declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad y donde se encuentran las reliquias de tres santos peruanos: Santa Rosa de Lima, San Martín de Porres y San Juan Macías. El recorrido no estaría completo sin la visita al Museo Rafael Larco Herrera, uno de los más importantes del país por exponer una valiosa colección de casi 45000 piezas de culturas prehispánicas, especialmente Mochicas. Este museo se destaca por ser de los primeros en el mundo en tener depósitos visitables y en brindar acceso virtual a su colección completa. Nos maravillaremos con la calidad de sus piezas de joyería, textilería y su enigmática "sala erótica", dedicada a la cerámica alusiva a la fertilidad. Almuerzo en el Café-Restaurante del Museo-Larco, que ofrece a los visitantes una muestra de la mejor cocina peruana e internacional, en un ambiente romántico y acogedor. Con un variado y selecto menú casero, buscamos

redescubrir los sabores, productos y costumbres de las diferentes regiones del Perú, confirmando que este país es un extraordinario destino gastronómico y cultural. Por la tarde, visita llena de arte, cultura y sabor en el barrio bohemio por excelencia de Lima: Barranco. Exploraremos sus calles que aún guardan su legado colonial y republicano como el Boulevard Sáenz Peña, que destaca por sus antiguas casonas con influencia del estilo gótico. Cuanto más nos adentramos en Barranco, más nos sorprenderemos por sus pintorescas casas, muchas de ellas convertidas en talleres o museos, como es el caso de Jade Rivera y Víctor Delfín. Tendremos la oportunidad de ingresar a ambos para conocer un poco más de la obra de estos artistas y ver piezas únicas. Barranco se caracteriza por la energía que se respira en su hermoso malecón, el cual regala una vista extraordinaria del Océano Pacífico. Siguiéndolo, llegaremos al Puente de los Suspiros, uno de los atractivos más importantes del distrito, inspirador de singulares leyendas y motivador de canciones y poemas. La renombrada intérprete Chabuca Grande le dedicó uno de sus temas más populares y podremos apreciar una escultura en su honor. Mientras caminamos hacia la plaza principal del distrito, veremos decenas de coloridos murales con los que podremos fotografiarnos. El toque de sabor lo tendremos en El Cacaotal, lugar preferido de los amantes del chocolate y el café, donde podremos degustar una bebida y conocer más sobre la gran calidad del café y el cacao peruano. Para los fanáticos de las compras, echaremos un vistazo a algunas tiendas de arte y artesanías peruanas para llevar un bonito recuerdo a casa antes de terminar nuestra aventura barranquina. Alojamiento.



DÍA 17 DE OCTUBRE. LIMA - ICA - PARACAS

Desayuno en el hotel. Salida temprano hacia Ica. Llegada y visita de la población con la Plaza de Armas, el corazón de la ciudad y sus principales calles donde descubriremos la fusión entre el Ica antiguo y el moderno. Seguiremos con una vista panorámica al majestuoso templo del Señor de Luren, un símbolo de fe y tradición en la región. Finalmente, llegaremos a la mágica Laguna de Huacachina, conocida como el "Oasis de América". Aquí, rodeados de imponentes dunas y un paisaje desértico único, podremos maravillarnos con la belleza y la serenidad de este lugar emblemático, cerrando con broche de oro nuestra jornada. Almuerzo en Las Dunas hotel Resort. Después del almuerzo, nos dirigiremos al kilómetro 253 de la carretera Panamericana Sur, en una ruta que nos permitirá apreciar el imponente paisaje desértico. Al llegar, realizaremos un emocionante recorrido en carros areneros o buggies conducidos por pilotos expertos. En el camino sortearemos dunas con alturas que van desde los seis hasta los 150 metros, dándonos la sensación de estar en una montaña rusa. Más adelante, haremos un alto a la aventura al hacer una primera parada para apreciar la impresionante vista que ofrece el desierto, así como caminar en la arena y capturar en fotos la naturaleza mientras disfrutamos de los intensos vientos Paracas. Más adelante realizaremos una segunda parada, esta vez para experimentar sobre la tabla de sandboard. Este deporte nos llevará al límite de la emoción al deslizarnos por las empinadas dunas, viviendo este viaje al máximo. Aquí podremos elegir dunas de diferentes tamaños según el nivel de experiencia, desde el básico hasta el experto, siendo esta última ideal para los que buscan una cierta emoción en el viaje. Traslado al hotel. Alojamiento.



DÍA 18 DE OCTUBRE. PARACAS - ISLAS BALLESTAS - LÍNEAS DE NAZCA - LIMA

Desayuno en el hotel. Excursión a las Islas Ballestas para descubrir una diversa y peculiar fauna costera. El recorrido de dos horas por las islas (45 minutos aproximadamente alrededor de las islas) permitirá admirarse con los sonidos de los lobos de mar, ver muy de cerca a los pingüinos de Humboldt y diversas aves guaneras. Camino a las islas, tendrá la oportunidad de apreciar el magnífico Candelabro, un enorme y misterioso geoglifo impreso en la arena de la costa de Ica. Almuerzo. Tras la comida, oportunidad de realizar, opcionalmente, una visita a las enigmáticas Líneas de Nazca. Salida del Aeródromo de Pisco (a 30 minutos de Paracas) para realizar el sobrevuelo de las líneas de Nazca. La avioneta se elevará a la altura adecuada para poder ver las famosas y enigmáticas figuras dibujadas en la arena. Se trata de cerca de 800 geoglifos de gran escala que adornan las arenas del desierto con sus representaciones de animales, plantas y personajes antropomorfos. Desde lo alto podremos distinguir el colibrí, el cóndor, el pelícano, el mono y la araña, que son algunas de las figuras más grandes y representativas de las pampas. Su origen es un misterio, así como su función. Lo que sí se sabe es que se trazaron entre los años 500 a. C. y 500 d. C. y gracias a su ubicación privilegiada, pocas lluvias y los trabajos de cuidado que realizó la arqueóloga María Reiche, este Patrimonio de la Humanidad permanece visible en la actualidad.



***Para asegurar la comodidad y seguridad de todos los pasajeros, el peso máximo permitido por persona es de 120 kg. Si se supera este límite, puede haber un cargo adicional al momento del check-in. *Recuerde llevar su pasaporte, este documento es indispensable para realizar el sobrevuelo. Regresamos a Lima. Alojamiento.**



DÍA 19 DE OCTUBRE. LIMA - AREQUIPA

Desayuno en el hotel. A la hora establecida, un representante nos acompañará durante el traslado del hotel al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Arequipa (LA 2119. 08.40 - 10.10) A nuestra llegada, exploraremos el corazón de Arequipa y disfrutaremos de las mejores vistas de la ciudad. Visitaremos los miradores de Yanahuara y Carmen Alto, desde donde podremos apreciar el fantástico paisaje de la campiña y la ciudad a los pies de los imponentes volcanes Misti, Chachani y Pichu Pichu. Llegaremos a su centro histórico y su Plaza de Armas, punto donde fue fundada en 1540. Los edificios que la rodean están construidos en sillar, la piedra volcánica de color blanco que le da su apelativo de Ciudad Blanca, entre los que destacan sus portales y su Catedral reconocida por su estilo neorrenacentista con influencias góticas. Conoceremos otras iglesias como la Compañía de Jesús y caminaremos por sus calles coloniales hasta la actualidad, como San Francisco y Santo Domingo. Terminaremos nuestro paseo en uno de los lugares más icónicos de la ciudad: el Monasterio de Santa Catalina. Ingresaremos a los claustros y caminaremos por sus pasillos de colores y sus plazas internas, que son consideradas tesoros arquitectónicos coloniales. Saltaremos al pasado prehispánico en el Museo Santuarios Andinos, hogar de la conocida Momia Juanita o “La niña de los hielos”, una momia inca perfectamente conservada, ofrecida en sacrificio a los dioses y encontrada en el cráter del volcán Ampato. Traslado al restaurante Zigzag, ubicado en el centro histórico y frente a la bella Plaza San Francisco. Almuerzo. Resto de la tarde libre para seguir disfrutando de esta preciosa ciudad. Alojamiento.



DÍA 20 DE OCTUBRE. AREQUIPA - CAÑÓN DEL COLCA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, saldremos hacia el Cañón del Colca. En el camino realizaremos una primera parada en la Reserva Nacional de Salinas y Aguada Blanca que alberga una gran variedad de flora y fauna. Continuando con el camino, llegaremos a los 4000 metros de altura, desde donde podremos apreciar los volcanes Misti, Pichu Pichu y Chachani, así como el bosque de piedras. Continuaremos el recorrido por la Pampa de Toccra, hogar de la alpaca,





así como de variedades de aves en los que destaca el elegante flamenco. Continuaremos hacia el mirador de los Andes, conocido como Patapampa, el punto más alto en dirección al cañón del Colca con una altura de 4910 m. Desde aquí observaremos los ocho volcanes que forman el famoso círculo de fuego. Después descenderemos hacia Chivay, pueblo cercano al Cañón del Colca. Aquí degustaremos la gastronomía local en el almuerzo. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 21 DE OCTUBRE. CAÑÓN DEL COLCA - PUNO

Desayuno en el hotel. Iniciaremos el día temprano en la mañana dirigiéndonos hacia el cañón. Llegaremos a la Cruz del Cóndor, mirador desde donde podremos apreciar el escenario del Colca, uno de los cañones más profundos del mundo. Desde aquí también podremos ser testigos del cóndor andino, especie que habita esta zona. A continuación, visitaremos el pueblo de Pinchollo, el pueblo Wayra Punku y el mirador Antahuilque desde donde podremos observar terrazas agrícolas y las lagunas que rodean el valle. También realizaremos una parada en la iglesia del pueblo de Maca, de estilo barroco mestizo. Regresaremos a Chivay para el almuerzo tras lo cual iniciaremos nuestro recorrido hacia la región de Puno. El camino tiene una duración aproximada de 6 horas, en las cuales estaremos rodeados de los bellos paisajes andinos. Parada en Lagunillas, laguna ubicada a 4100 metros de altura, para disfrutar de las vistas. Finalmente, llegaremos a nuestro alojamiento en Puno. Alojamiento.



DÍA 22 DE OCTUBRE. PUNO - LAGO TITICAC - UROS - CHULLPAS DE SILLUSTANI - PUNO

Desayuno en el hotel. Por la mañana saldremos para disfrutar un día completo en Uros, lago Titica y alrededores. El lago Titicaca es hogar de comunidades muy especiales con las que podremos aprender sobre su cultura y tradición. Los Uros son un pueblo que vive en las islas flotantes del lago desde hace más de 3000 años y sus prácticas ancestrales fueron declaradas en el 2013 como Patrimonio Cultural de la Nación. Sus habitantes serán nuestros guías, explicándonos sobre la formación de las islas, la forma de vida en las islas y la creación de sus tejidos tradicionales usando la totora. Después nos trasladaremos a Sillustani, un punto imperdible en una visita a Puno. Este lugar es reconocido por ser un antiguo cementerio que posee imponentes edificaciones tubulares que miden hasta doce metros de alto, conocidas como las chullpas. Las chullpas son evidencia de la cultura Kolla, la cual se instaló en la península sobre la Laguna Umayo, un lugar que no solo goza de un ambiente tranquilo, sino que está rodeada de una vista insuperable. Más adelante, nos dirigiremos al distrito de Atuncolla donde conoceremos a familias locales de alpaqueros que compartirán con nosotros lo mejor de su gastronomía. Después de degustar su diversidad de papas, queso fresco y chaco, visitaremos la comunidad para conocer más sobre sus costumbres, artesanía, medicina natural y toda la riqueza de sus orígenes andinos. Almuerzo en restaurante local en ruta. Al finalizar las visitas, regreso al hotel y alojamiento.





DÍA 23 DE OCTUBRE. PUNO - CUZCO

Desayuno en el hotel. Traslado a Cusco (duración 10 horas aprox.) con visitas en ruta. En primer lugar, iremos al museo del pueblo de Pucará. A continuación, haremos una pausa en el Paso de la Raya, ubicado a 4,335 m. Aquí, admiraremos el paisaje, con vistas que incluyen el nevado Chimboya, parte de la cordillera de los Andes. Almuerzo en ruta. Después, visitaremos el complejo arqueológico de Raqchi, conocido como el Templo de Wiracocha. Finalmente, llegaremos al pueblo de Andahuaylillas, donde se encuentra la iglesia de San Pedro Apóstol, conocida como la Capilla Sixtina de América. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 24 DE OCTUBRE. CUZCO

Desayuno en el hotel. Este encantador tour de medio día por Cusco nos ofrece historia, cultura viva y arte. Podremos apreciar cómo en la Ciudad Imperial conviven en armonía la cultura andina y la española, así como el pasado y el presente. Llegaremos al centro para recorrer los pasillos del mercado de San Pedro, el más antiguo de la ciudad. Diseñado en 1925 por Gustave Eiffel, hoy congrega a cientos de comerciantes de productos de la zona. Visitaremos también el Koricancha, que durante el imperio Inca fue un centro de culto al Sol y sobre el que más tarde se construyó el convento de Santo Domingo como parte del proceso de evangelización. Su fachada de estilo barroco construida sobre los sólidos muros incas resume a la perfección el sincretismo de culturas en la ciudad de Cusco. Para apreciar la grandeza de los incas ascenderemos hasta la monumental fortaleza de Sacsayhuamán, que con sus enormes muros de piedra labrada constituye una de las mejores muestras de la arquitectura militar incaica. También recorreremos el centro arqueológico de Kenko, un lugar ceremonial donde se rendía culto al Sol, la Luna y las estrellas. No podríamos hacer un tour por la ciudad sin visitar la Catedral, el templo más importante de toda la ciudad. Fue levantada por los españoles sobre el palacio del inca Huiracocha. Su interior guarda una maravillosa colección de arte colonial compuesta por piezas de orfebrería y representativos lienzos de la Escuela Cusqueña. Almuerzo menú a la carta en el restaurante Artisanero Regocijo. Resto de la tarde libre para disfrutar de esta increíble ciudad colonial. Alojamiento.



DÍA 25 DE OCTUBRE. CUZCO - MARAS - MORAY - CHINCHERO - VALLE SAGRADO

Desayuno en el hotel. Dedicaremos un día a explorar tres joyas del Valle Sagrado de los Incas, que nos mostrarán su ingenio como arquitectos y agricultores: Maras, Moray y Chinchero. Desde lo alto, tendremos una majestuosa vista de las ancestrales salineras de Maras, lugar donde se recoge la codiciada sal de Maras, una de las más finas del mundo. Veremos casi 3.000 pozas que en tiempos de los incas fueron un importante centro para la economía imperial. Hoy en día continúa siendo una valiosa fuente de ingreso para cientos de familias. Con vistas panorámicas impresionantes del mosaico de terrazas y estanques, Maras ofrece el escenario perfecto para los aficionados de la fotografía. Llegaremos también al sitio arqueológico de Moray, semejante a un anfiteatro, que durante el Tahuantinsuyo funcionó como laboratorio y centro de investigación agrícola según algunos estudios. Sus enormes terrazas concéntricas y la variedad de microclimas que estas crean permitieron el crecimiento de una gran variedad de cultivos. Disfrutaremos de un delicioso almuerzo a base de los productos de la zona antes de visitar el complejo arqueológico de Chinchero, uno de los más impresionantes de la zona que durante el Tahuantinsuyo fue un centro agrícola y ganadero, con terrazas y acueductos. Muy cerca, veremos

el exterior de la iglesia Nuestra Señora de Monserrat construida en 1607 sobre el antiguo palacio del inca y que hoy es una muestra de la confluencia de la cultura andina y española durante el Virreinato, especialmente en lo artístico de su decoración. Al finalizar el día, traslado al hotel y alojamiento en Valle Sagrado.

DÍA 26 DE OCTUBRE. VALLE SAGRADO - AGUAS CALIENTES - MACHU PICHU

Desayuno en el hotel. Por la mañana, traslado del hotel en Valle Sagrado a la estación de Ollanta hacia Machu Picchu. Cogemos un tren con destino a Aguas Calientes, conocido también como Machu Picchu Pueblo, una localidad pintoresca a los pies de la emblemática ciudadela inca. Durante el viaje en tren podremos disfrutar de la belleza natural de los alrededores, con vistas impresionantes de los Andes peruanos. Después tomaremos un bus y llegaremos a una de las Siete Maravillas del Mundo Moderno. Desde allí, exploraremos las increíbles ruinas, aprendiendo todo sobre la historia del lugar. Al finalizar, regresaremos hacia Aguas Calientes. Almuerzo incluido. Alojamiento.

DÍA 27 DE OCTUBRE. MACHU PICHU - CUZCO

Desayuno en el hotel. Disfruta de una segunda visita a Machu Picchu con guía y redescubre esta maravilla del mundo. La ciudadela de Machu Picchu nos espera nuevamente para explorarla, tomando fotografías en aquellos lugares que nos faltaron o apreciando nuevamente los rincones que nos enamoraron el día anterior. Al culminar la visita, volveremos en bus a Aguas Calientes. Almuerzo en Machu Picchu Pueblo. A la hora acordada, trayecto en tren hasta Ollanta. Llegada a la estación de Ollanta y traslado al hotel en Cusco. Llegada y alojamiento.

DÍA 28 DE OCTUBRE. CUZCO - LIMA - MADRID

Desayuno en el hotel. A la hora indicada salida hacia el aeropuerto para tomar el vuelo a Lima (LA 2006. 06.55 - 08.30). Llegada a Lima y visita al Museo de Oro del Perú, donde se exhibe el exquisito trabajo de los orfebres a lo largo de siglos de historia peruana, con un enfoque especial en el oro preincaico. Esta extraordinaria colección refleja el ingenio, la habilidad y el profundo simbolismo de las antiguas culturas que habitaron estas tierras. Entre las maravillosas piezas destacan el Tumi (cuchillo ceremonial), máscaras funerarias, Keros y Aquillas (vasos ceremoniales), Unkus (vestidos), ornamentos, literas y muchos otros objetos que formaron parte del ajuar funerario de importantes dignatarios. Traslado al restaurante Cala para el almuerzo. Si tenemos tiempo, nos daremos un último paseo por el centro histórico y, tal vez, poder ver la iglesia de San Pedro o de San Francisco. A la hora establecida, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España (IB126. 20.50 - 14.00+1) Noche y cena a bordo.

DÍA 29 DE OCTUBRE. MADRID

Llegada a MADRID sobre las 14.00.

FIN DEL VIAJE Y DE NUESTROS SERVICIOS.



PERÚ



Precio por persona en habitación doble: **3.850 €**
Suplemento habitación individual **750 €**

HOTELES PREVISTOS: LIMA: Holiday Inn Lima Miraflores **** - PARACAS: La Hacienda Bahía Paracas***** - AREQUIPA: Casa Andina Select Arequipa**** - COLCA: Aranwa Pueblito Encantado del Colca****, o similar - PUNO: José Antonio Puno Hotel**** - CUZCO: Los Portales***, o similar - VALLE SAGRADO: La Casona de Yucay*** - AGUAS CALIENTES: Casa Andina Standar Machu Picchu***S - CUZCO: Xima Exclusive Cuzco****.

EL PRECIO INCLUYE: Billete de avión en clase turística Madrid/Lima-Lima/Madrid - Billete de avión en clase turista. Vuelos internos Lima/Arequipa - Cuzco/Lima - Guía acompañante desde España - Guía nativo durante el viaje y guías locales cuando sean necesarios - Hoteles de ***/****/***** - Régimen de media pensión, sin bebidas (12 almuerzos y 1 cena) - Todas las visitas y entradas de las visitas contempladas en el itinerario - Visita de centro histórico de Lima - Visita de la Lima Bohemia y del Barranco - Visita del Museo Larco Herrera - Visita de Ica y su museo regional - Tour en bugui por las dunas y sandboard - Excursión en barco a las Islas Ballestas - Visita de Arequipa con el Monasterio de Santa Catalina y la momia Juanita - Visita en barco a la Isla de Uros - visita a las Chulpas de Sillustani - Visitas entre Puno y Cuzco(Museo de Pucará, Recinto Arqueológico de Raqchi e Iglesia de Santiago Apostol) - Visita de Cuzco con la catedral, Mercado de San Pedro y recinto arqueológico de Kenko,, fortaleza de Sacshayuanan - Visitas de Maras, Moray y Chinchero - Museo del Oro de Lima - Seguro - Dossier informativo - Servicio de radioguías.

NO INCLUYE: Bebidas en las comidas - Tasas aéreas y de combustible (104 €) - Seguro Multiasistencia con anulación: Hasta 74 años: 99,75 €; 75 años o más: 144,64 € - Ninguna entrada o gasto no contemplado en el apartado EL PRECIO INCLUYE - Excursión opcional a las Líneas de Nazca en avioneta: 263 € - Posibilidad de pensión completa (11 cenas sin bebidas): 385 €. **SIEMPRE QUE LO SOLICITEN UN MÍNIMO DE 20 PERSONAS.**